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Давай оставим в сердце навсегда БГАТУ!
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Вручил Благодарности Министра сельского 
хозяйства и продовольствия Республики Бела
русь за успехи в учёбе, активное участие в на
учной и учебной работе учреждения образова
ния магистранту Гончаровой М.И. и студентам 
Коженевскому A.R, Копчику Д.И., Орлову А.В., 
Хартанович А.М.; работникам университета 
КривовязенкоД.И. и Прищепову Е.М.

Присутствие уважаемых профессоров уни
верситета в строгих мантиях повышает значи
мость университета. А статусность подчёркива
ют почётные гости, многие из которых окончили 
наш университет и на сегодняшний день зани
мают высокие посты в руководстве республи
ки, организациях промышленного комплекса, 
крупном и среднем бизнесе.

Б этом году торжественное мероприятие по
сетили: Супрунович Михаил Андреевич, пред
седатель Совета директоров холдинга «Бел- 
ГАЗавтосервис», выпускник 1975 года; Мороз 
Александр Иванович, генеральный директор 
Белорусского оптико-механического объеди
нения, выпускник 1997 года; Король Бладимир 
Михайлович, председатель Совета директоров 
ОАО «Управляющая компания холдинга «Бел- 
коммунмаш», выпускник 1977 года; Комлач 
Дмитрий Иванович, генеральный директор РУП 
«НПЦ НАН Беларуси по механизации», выпуск
ник 1998 года; Шепшелев Александр Анатольевич, 
генеральный директор РУП «НПЦ НАН Беларуси 
по продовольствию»; Акулич Сергей Анатольевич, 
директор ООО «Беларускалий-Агро» -  Управля
ющая компания холдинга «Беларускалий-Агро»; 
Юркевич Сергей Брониславович, генеральный ди
ректор РО «Белагросервис»; Конон Андрей Алек
сандрович, директор компании «Лидские электри
ческие сети», филиала РУП «Гродноэнерго».

Б своём выступлении Михаил Андреевич Супру
нович сказал:

- Дорогие первокурсники, уважаемые профес
сора и преподаватели!

Поздравляю вас с этим знаменательным днём. 
Я тоже был когда-то давно таким же «зелёным». Б

1970 году поступил в Белорусский институт меха
низации сельского хозяйства, и вот уже пятьдесят 
один год прошло с тех пор, но связь с родным уни
верситетом никогда у меня не прерывалась.

Я сегодня с удовольствием присутствую на за
мечательном празднике. Отмечу, что БГАТУ имеет 
большое признание и в нашем холдинге «Бел- 
ГАЗавтосервис». Практически половина его инже
нерного состава -  выпускники университета.

Я желаю первокурсникам учиться и успешно 
окончить университет. Как показывает жизнь, 
практика, не всегда отличники становятся успеш
ными руководителями, бизнесменами и специ
алистами. Для этого важнее всего научиться при
нимать решения.

Даже если вы 
принимаете не
правильное ре
шение, это не 
страшно. Непра
вильно принятое 
решение всегда 
можно поменять и 
по ходу, и после. 
А вот если вы не 
приняли никакого 
решения, то ни
чего и не будет, и 
даже менять нече
го будет.

Учитесь быть руководителями, успешными ру
ководителями!

После слов Михаила Андреевича Супруновича: 
«Подарок в студию!», под бурные аплодисмен
ты, прямо в центр площадки выехала новенькая 
ГАЗель Next, украшенная шарами с памятной 
надписью: «Родному БГАТУ (БИМСХ) от Холдинга 
«БелГАЗавтосервис». Б тот момент, когда ректор 
и гости оставляли на капоте свои автографы, вы
глянуло солнце, видимо, тоже радуясь такому ще
дрому подарку. Подарки получать очень приятно, и 
вдвойне приятнее получать их от наших выпускни
ков, которые спу
стя много лет пом
нят, любят и ценят 
свою alma mater.

Бо время празд
ника присутству
ющих порадовали 
своими песнями 
и танцами твор
ческие коллекти
вы университета: 
арт-фольк группа 
«Белес» (рук. Бик- 
тория Чернова), 
коллектив совре
менного танца 
«Оксиджен» (рук.
Марина Ермоло

ва). Б исполнении руководителя 
вокальной студии Натальи Орло
вой и старшего преподавателя 
кафедры инженерной графики 
Дмитрия Грищенко прозвучала 
песня, слова которой наверняка 
останутся в памяти многих пер
вокурсников: «Давай оставим в 
сердце навсегда БГАТУ!». Именно 
в момент исполнения этой песни 
в знак единства и дружбы всего 
студенческого братства взмыли 
вверх шары, цвет которых сим
волизировал каждый из факуль
тетов,

А затем деканы осыпали зер
ном своих студентов, тем самым 
радушно принимая их на свой фа
культет, в дружную студенческую 
семью. Традиция, которая пере
даётся из поколения в поколение, 
из уст в уста.

Окропил святой водой и бла
гословил на успех в труде всех 
присутствующих иерей Свято- 
Елисаветинского монастыря отец 
Сергий.

Новым студентам предстоит 
много и серьёзно учиться, про

читать сотни книг и сдать немало зачётов и экза
менов. Быстро пролетят студенческие годы, но 
только от них самих зависит, какими они будут. А 
они могут стать самыми лучшими, весёлыми и не
забываемыми. Мы желаем долго помнить это пре
красное время, чтобы нынешним первокурсникам 
и спустя много лет хотелось здесь быть всегда же
ланными гостями и от души дарить своему родно
му университету самые щедрые подарки!

Е.А. ВОЛОСОВИН, 
педагог-организатор, режиссёр


